

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711059 - VIA RUSTIANI

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	anamnesis sangat kurang (kondisi ibu saat ini, ada tdaiknya kontraindikasi secara lengkap), jadi tidak bisa mengarahkan KB yang sesuai
ANC	ax masih bs dikembangkan terkait dengan kepatuhan terapi ataupun riwayat kebiasaan yang mendukung ke dx, abdomen tdk melakukan inspeksi, tdk cek TB,
IMPLAN	Bekerjalah secara steril. Wadah plastik IUD tdk steril. Yg steril IUD yg didalamnya. Saat memasang sonde posisi tangan adalah tengadiah. Teknik withdrawl bukan mendorong sambil menarik. Saat melepas inserter, benang dipotong sebelum tabung inserter dikeluarkan.
IMUNISASI	belum menanyakan riwayat kelahiran, reaksi dari imunisasi sebelumnya, kontra indikasi//cara pengenceran vaksin tidak tepat, plajari lagi ya dek cara mengencerkannya, jangan kecampur dengan cara pencampiran epinefrin saat resusitasi//dosis vaksin sudah tepat namun cara pemilihan ukuran jarum tidak tepat//edukasi: terkait bekas suntikan belum diedukasikan
IPM Gyn BV	anamnesis tidak menanyakan RPK dan kebiasaan pribadi pasien,pemasangan spekulum tidak tepat (tangan kiri menyibakkan labium mayor y),pemeriksaan tes amin pengambilan sampel tempat pengambilan sampel seharusnya di fornix posterior y bukan di endoserviks ya jangan terbalik balik2,,di dinding lateral knp ditetes koh jg?,dx tidak lengkap
IPM PEDIATRIC 1	mampu melakukan pemeriksaan fisik dengan baik, dan memberikan diagnosis dan DD dengan benar, tetapi kurang lengkap dalam memberikan penatalaksanaan dan tidak merujuk ke dr.Sp.A
IPM PEDIATRIC 2	Ax : klo diare ya tanyakan ada lendir darah tdk, warnanya, riw. pengobatan, pemeriksaan oke, dan tdk cuci tangan sbm namun melakukan stlh px, dx dx hampir betul namun stage dehidrasi masih kurang tepat ya, dd masih salah ya Tx oke tapi dalam resep kenapa yang diresepkan itu u ibunya ya??? edukasi jelaskan gimana cara minum oralitnya ya
IPM PSIKIATRI	diagnosis tidak tepat. DD dua2nya benar, tetapi seharusnya salah satunya adalah diagnosis nya :)
PPN	kurang ngajari ibu cara meneran yg benar, kurang menyampaikan pasiennya butuh di episiotomi atau tdk, kurang ngecek apgar score, kurang ngecek adakah lilitan tali pusat, kurang ngecek adakah janin kedua, kok ngelap muka bayinya pake kain waslap ya-harusnya pake duk sterilnya dong
RESUSITASI NEONATUS	keringkan bayi kok kain tdk diganti dik?//bantalan di bahu ya//kompresi disambung o2 juga y//stlh injeksi epi jgn langsung cek, kompresi 1 siklus dulu ya//siklus sebenarnya sdh benar , hanya beberapa hal yg kurang sempurna//dx msh kurang tepat
SIRKUMSISI	Kerjakan sesuai instruksi ya agar tidak terbuang waktunya, sebelum dibalut boleh menggunakan salep atau sofratul, edukasi kurang lengkap, edukasi makanan belum, arah anastesi blok yang sesuai anatomi adalah dari anterior ke posterior ya